



CONTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA
División de Personal de la Administración del Estado
Unidad de Estudios Remuneratorios

ESCALA UNICA DE SUELDOS DECRETO LEY N° 249, DE 1973
LEY N° 20.642 Rige a contar de 01.12.2012 (5%)

Grados	Sueldo Base	Asig. Profesional Ley N° 19.185 art.19°	Asig. Resp. Supe. 40% S.B.	Asig. Ley 19.185, art.18° (sustitutiva D.L. N° 2.411, de 1978 - D.L. N° 3.551 de 1981 - Ley N° 18.717)					Grados	Asig. Esp. D.L. N° 3.551 (*)	D.L. N° 2.411 de 1978 (*)		Ley N° 18.717 - Art. 4 (*)			Grados
				Aut. De Gob. - Jefes Super. Servicios	Directivos c/prof	Directivos s/prof	Profesionales	Tec. Admin. y Aux.			Art.1 - Art.11	Proce Dato	Grados Altos	Grados Bajos s/prof	Grados Bajos c/prof	
A	611.372	489.099		1.462.202					A	1.427.031			15.838			A
B	598.918	479.137		1.435.193					B	1.400.030			15.838			B
C	576.147	460.919		1.431.137					C	1.395.972			15.838			C
1-A	574.301	459.443	229.720	1.068.903					1-A				15.838			1-A
1-B	563.016	450.416	225.206	1.048.596					1-B				15.838			1-B
1-C	552.002	441.602	220.801	1.028.767	1.088.463	679.225			1-C				15.838			1-C
2	541.170	432.936	216.468	1.009.268	1.008.832	672.258			2				15.838			2
3	510.566	408.456	204.226	954.185	953.313	665.359			3				15.838			3
4	481.679	385.341	192.672	902.187	900.875	658.514	858.833		4				15.838			4
5	454.430	384.091		853.140	886.274	651.735	778.808		5	25.025			15.838			5
6	428.674	342.936			766.017	607.401	728.558		6	25.025			15.838			6
7	395.132	312.918			703.461	562.016	692.747		7	25.025			15.838			7
8	365.833	280.651			632.189	522.321	625.323		8	25.025			15.838			8
9	338.701	253.976			573.228	486.809	574.069	249.261	9	25.025			15.838			9
10	313.634	229.841			523.964	443.516	524.715	245.188	10	25.025	25.025		15.838			10
11	290.421	208.004			481.105	405.120	481.764	239.841	11	23.018	23.018		15.838			11
12	268.908	188.237			441.790	364.890	442.351	234.635	12	21.297	21.297			45.312	15.838	12
13	248.980	169.059			409.789	346.481	410.255	230.061	13	19.858	19.858			51.483	15.838	13
14	230.500	151.761			376.343	331.281	376.715	225.380	14	10.077	18.417			58.940	15.838	14
15	213.441	136.227			345.654	310.459	345.932	217.649	15	16.974	16.974			58.940	15.838	15
16	197.591	122.288			317.483	289.465	317.670	206.810	16	15.821	15.821			57.197	15.838	16
17	182.961	109.776			291.635	271.765	291.730	203.391	17	14.385	14.385			57.197	15.838	17
18	169.414	95.907			290.221	255.446	290.221	198.567	18	21.878	21.878			57.197	51.483	18
19	158.335	76.117					272.009	193.107	19	24.460	24.460			60.576	58.960	19
20	147.983	60.412					254.087	182.649	20	21.297	21.297			60.576	58.960	20
21	138.289	47.946					237.404	175.121	21	19.858	19.858			60.576	58.960	21
22	129.252	38.049					221.868	161.238	22	18.701	18.701			56.557	59.604	22
23	120.795	30.199					207.395	144.622	23	17.275	17.275			56.557	59.604	23
24	112.886							131.852	24	16.122	16.122			56.557		24
25	105.503							127.626	25	15.251	15.251			54.275		25
26	98.548							119.045	26	14.109	14.109			54.275		26
27	92.099							113.685	27	13.227	13.227			54.275		27
28	86.112							108.917	28	12.378	12.378			55.607		28
29	80.497							104.799	29	11.519	11.519			55.607		29
30	78.479							98.130	30	7.478	7.478			55.607		30
31	76.581							90.739	31	6.049	6.049			55.607		31

Asignaciones Especiales			
ASIGNACION FAMILIAR			
LEY N° 20.614 A/C 01.07.2012			
RENTA <= A \$ 202.516			7.744
RENTA < A \$ 317.407			5.221
RENTA < A \$ 495.047			1.650
RENTA > = A \$ 495.047		No percibe	
LEY N° 20.614 A/C 01.07.2012			
INGRESO MIN MENSUAL			193.000
INGRESO MIN NO REM			124.497
22.2757% I.M.No REM			27.732
PERDIDA DE CAJA LEY N°18.834			
1a Cat 15% Gr.31° EUS			11.487
2a Cat 10% Gr.31° EUS			7.658
3a Cat 5% Gr.31° EUS			3.829
MOVILIZACION LEY N° 18.834			
1a Cat 40% Gr.31° EUS			30.632
2a Cat 35% Gr.31° EUS			26.803
3a Cat 30% Gr.31° EUS			22.974
VIATICOS ADMINISTRACION CIVIL			
D-262/77 Modif por D-1.363/91 (HCDA)			
%	EUS	PARA GDO	TOTAL
16%	A	A	97.820
15%	A	B Y C	91.706
12%	1-A	1-A al 4°	68.916
10%	5°	5° al 10°	45.443
16%	14°	11° al 21°	36.880
26%	25°	22° al 31°	27.431
16%	14°	Ley 15.076	36.880
23%	31°	Ad.Honorem	17.614
SIN PERNOCTAR 40% DEL VIATICO			

Nota 1 : El incremento previsional del D.L. N° 3.501 asciende a un 13,05% del sueldo base y la asignación de antigüedad según corresponda

Nota 2 : No se incluyen las asignaciones de: dirección superior de la Ley N° 19.863; de antigüedad por ser un beneficio personal, de modernización de la Ley N° 19.553 y la de alta dirección pública de la Ley N° 19.882

(*): Asignaciones sólo aplican al personal afecto al inciso final del Art. 18 de la Ley N°19.185